

Le Primortis des Cloîtres

En marge de la mission « Une Aide Inattendue » de la grande quête de la Couronne d'Ankara, les aventuriers sont tombés sur un Prieuré reclus des Terres Elfiques. C'est au Nom de d'Olienkar que ces copistes œuvraient.

C'est l'Arbre Primortis de l'endroit qui réussit à les protéger de l'invasion des forces maléfiques qui entouraient le fameux Almar, un des fondateurs corrompus des Chevaliers de la Pleine-Lune. En tuant ce dernier, les aventuriers remirent les choses en place, sauf une : le Primortis est maintenant mort. L'Arbre avait livré son dernier secret à nul autre que Kivran en se consumant et libérant le Fléau d'Argent : l'arme nécessaire à tuer Almar.

Le Prieur demanda alors aux aventuriers de demander une pousse du Primortis du Cloître de Toledel près de Primm. Ce dernier aurait été béni par le Prince Divin lui-même et sert de bouture à tous les Primortis au Nom d'Olienkar des Terres Gelées.

Les aventuriers tenant leur promesse, iront au fameux cloître. La surprise est de taille : le météore observé lors de la bataille contre Almar se dirigeait bel et bien vers Primm... Mais plus précisément sur le Primortis! Le cloître est détruit et un immense cratère remplace la cours jadis florissante.

Les autorités surveillent étroitement la place croyant en une manifestation des « rêves » dont ils sont la proie depuis quelques temps. Or, les aventuriers trouveront sur place une bête pouvant créer des élémentaires de Terres. Ils combattront avec succès cette dernière.

Au sein des décombres, pousse alors une petite bouture. Le Primortis renaît ainsi.